



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto de prensa: Christina Kirsten

Teléfono: +49 4152 13 93 43

Correo electrónico: christina.kirsten@terex.com

Nuevos nombramientos en el equipo de Ventas de Genie refuerzan el compromiso con el cliente *Compromiso de Genie de apoyo al cliente en la región EMEA*

Bothell, WA, USA (6 de febrero de 2024) - Genie se complace en anunciar actualizaciones en su equipo europeo de ventas, para apoyar su compromiso con la calidad del servicio al cliente.

Thibaut Itzel ha sido nombrado Responsable de Ventas para la región Sur de Europa (Francia, España, Italia, Portugal) y África Septentrional y Occidental. **Markus Bandura**, actualmente Responsable Territorial de Ventas para la región Central (antes denominada región GAS: Alemania, Austria y Suiza), ha sido nombrado Responsable de Soporte de Ventas para la Región Central, tomando el relevo de Itzel.

Itzel se incorporó a Genie en 2020 procedente de Paccar como Responsable Territorial de Recambios en Francia y la Región Central. En septiembre de 2022, sus responsabilidades se ampliaron cuando fue nombrado Responsable de Ventas para la región central (antes GAS), donde se centró en captar clientes y mejorar su experiencia. Itzel habla varios idiomas, entre ellos francés, alemán e inglés.

Bandura se incorporó a Genie en 2020 procedente de John Deere, donde su experiencia previa abarcaba varios cargos comerciales y relacionados con los productos. Se integró rápidamente en su territorio de ventas, donde se ha centrado en asegurar una experiencia del cliente receptiva y de calidad y en desarrollar la red regional de distribuidores.

Por otra parte, el equipo de Genie desea todo lo mejor a **Christophe Rousseau**, miembro del equipo desde hace muchos años y recientemente Responsable del Sur de Europa, que pronto abandonará la empresa. Desde 1999, Rousseau ha ayudado a establecer la presencia de Genie en la región, desarrollando sólidas relaciones con clientes y mostrando el compromiso de Genie con la calidad a lo largo del camino.

###

Acerca de Genie

Desde 1966, Genie es el nombre líder en el sector de las plataformas. Con oficinas, miembros del equipo y fábricas con cobertura global, las plataformas elevadoras y manipuladores telescópicos Genie pueden encontrarse mejorando la seguridad y la productividad en todas partes del mundo. El liderazgo sostenido de Genie en el sector de las plataformas elevadoras y manipuladores de material se basa en nuestra capacidad de ofrecer a nuestros clientes siempre una calidad superior. En Genie,

esta **calidad** la logramos no por casualidad, sino **por diseño**. Para más información sobre los productos y servicios Genie, visite genielift.es.



Imagen anterior: Nuevo Responsable de Ventas para la región Sur de Europa (Francia, España, Italia, Portugal) y África Septentrional y Occidental



Imagen anterior: Responsable de Soporte de Ventas para la Región (antigua región GAS: Alemania, Austria, Suiza)



Imagen anterior: Christophe Rousseau, antiguo Responsable de Ventas para la región Sur de Europa (Francia, España, Italia, Portugal) y África Septentrional y Occidental